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Fachschaft Mathematik und Informatik

Protokollantin: Mona Irsfeld
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Anwesende

Gewählte:

Magnus Bender, Florian Marwitz, Fabian Westphal, Ole Gildemeister, Anna Broschke, Isabella
Miller, Niklas Hörcher, Jonas Richter, Anja Köhl, Christoph Schönicke

Freie Mitglieder:

Frederik Lehmann, Maik Radtke, Mona Irsfeld, Nadine Mönter

Entschuldigt:

Jennifer Salomon, Josephine Oettinger

Gäste: Annika Föhr, Annika Goldammer, Henrik Strunck, Jarne Mölbitz, David Leeuwestein,
Jannik Prüÿmann, Hannes Iven, Freddy Tiedemann
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Beginn 18:04 Uhr

Begrüÿung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Die Tagesordnung wurde rechtzeitig verschickt. Die Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung
mit 7 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen.

Vorstellungsrunde

Es folgt eine kurze Vorstellungsrunde, in der alle Anwesenden ihren Namen, ihren Studiengang
und ihre Funktion nennen.

Fabi tritt der Sitzung um 18:08 Uhr bei.

Der TO-Punkt 4.3 (Vorstellung der Kerngruppe) wird vorgezogen.

Kerngruppe

Die Kerngruppe für das WS 2021/22 stellt sich vor. Deren Aufgabe ist es, die Erstsemester-
Woche zu organisieren und zu gestalten. Im Moment steht die Planung noch am Anfang. Es ist
noch nicht sicher, in welcher Form die Vorwoche statt�nden wird.

Annika Goldammer verlässt die Sitzung um 18:14 Uhr.

Protokolle

Im Protokoll vom 09.03.2021 wird der Notendurchschnitt des Moduls Algorithmendesign korri-
giert. Mit dieser Änderung wird das Protokoll mit 7 Ja-Stimmen und einer Enthaltung ange-
nommen.
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Berichte

Vorsitz

Es wird berichtet, dass Jan-Hinrich Wrage (der Studiengangskoordinator von Medizinische Infor-
matik) eine E-Mail an die Fachschaft geschrieben hat. Er und Prof. Handels hätten den Eindruck,
dass die Studierenden nicht sonderlich gut miteinander vernetzt seien und bittet um Lösungs-
vorschläge.
Die Fachschaft diskutiert das Thema unter dem TO-Punkt �Veranstaltungen� weiter.

Andere Gremien

SA Lehre

Im April wird es eine Evaluation zu den Online-Klausuren geben. Ansonsten wurde über die
Online-Lehre gesprochen; Details wurden den Studierenden bereits per Mail von Sandra Magens
und Prof. Tantau mitgeteilt.

SA MINT

Es wird berichtet, dass Fabi als stellvertretendes studentisches Mitglied im Prüfungsausschuss
Informatik gewählt wurde. Ole ist nun direkt im SA MINT gewählt.
Es war auÿerdem geplant, einen Berufungsausschuss für eine Professur in Medizinische Informatik
zu bilden. Da der entsprechende Förderbescheid aber noch aussteht, verschiebt sich die Planung.

StuPa

Die Aufwandsentschädigung für Arbeit in studentischen Gremien wurde vom StuPa beschlossen.
In der nächsten Sitzung des StuPa werden entsprechende Änderungen der Satzung beschlossen.

Florian tritt der Sitzung um 18:26 Uhr bei.
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Rückblick Prüfungsphasen

Der Ablauf der Prüfungsphase war nach Ansicht der Fachschaft insgesamt in Ordnung. Den
Anwesenden sind keine gröÿeren Vorfälle bekannt.

Allerdings ist im Vorsitz eine Mail von einer Studentin eingegangen, die eine Klausur in Künstli-
che Intelligenz 2 geschrieben hat. Zuvor wurde sowohl in der Vorlesung als auch auf der Moodle-
Seite der Prüfung angekündigt, dass der Zeitrahmen für die Bearbeitung sich auf 30-60 Minuten
beschränken würde. Der E-Test lief aber über 90 Minuten. Einige Studierende fühlten sich daher
ungerecht behandelt. Die Studentin hat bereits ein Gespräch mit dem Dozenten geführt, welches
aber nicht zielführend war.
Da sich aber aus den verschiedenen Zeitangaben Probleme für Studierende ergeben, die einen
festen Zeitrahmen für die ungestörte Bearbeitung der Klausur eingeplant haben, wird das The-
ma weiter diskutiert. Es wird jedoch beschlossen, es auf die nächste Sitzung zu verschieben, da
dann weitere Informationen vorliegen wie z.B., ob die Aufgabenstellung auch tatsächlich auf 90
anstatt auf 60 Minuten ausgelegt war.

Es wird aber auch positiv angemerkt, dass die Dozenten der Module Einführung in die Program-
mierung und Einführung in die IT-Sicherheit entgegenkommend waren und die Punkte, die die
Fachschaft zu den Prüfungen der Module angebracht hatte, berücksichtigt wurden.

Veranstaltungen

Prof's Profession

Die Veranstaltung Prof's Profession �ndet am 14.04. um 19:15 Uhr über Webex statt.
Es wird angesprochen, dass viele Leute von solchen Veranstaltungen nichts erfahren, da sie die
E-Mails nicht regelmäÿig lesen. Die Fachschaftsvertretung diskutiert kurz darüber, ob man die
Studierenden auch noch über andere Medien (Discord, Social Media o.ä.) erreichen sollte.

Gremienforum

Das Gremienforum �ndet am 20.04. statt. Die Planung dafür ist bereits abgeschlossen. Falls
weitere Mitglieder Interesse an einer Teilnahme haben, sollen sie Isi oder Anna anschreiben.

Anna tritt der Sitzung um 18:41 Uhr bei.
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Online-Spieleabende

Die Online-Spieleabende sollen dieses Semester jeden zweiten Samstag vom 24.04. an bis zur Prü-
fungsphase im Juli statt�nden. Hierbei sollen abwechselnd ein Spiel für einen Termin festgelegt
sein, am nächsten Spieleabend sollen die Teilnehmer sich wieder frei Spiele aussuchen können.
Es wird vorgeschlagen, den Spieleabend mit dem der FS ANT zusammenzulegen, was allerdings
schwierig sein würde, da die Veranstaltungen über unterschiedliche Plattformen statt�nden. Au-
ÿerdem wird überlegt, ob man den Spieleabend in den Hauspokal einbindet, wobei die Atmo-
sphäre jedoch eher entspannt als kompetitiv sein sollte.
Es folgt eine Diskussion darüber, wie man die Studierenden generell am besten erreicht, die unter
dem Punkt Kommende Veranstaltungen fortgesetzt wird.

Veranstaltungsdokument in der Cloud

Im Veranstaltungsdokument fehlen noch Informationen zu den Punkten Chillen&Grillen, Som-
merfest und Gremienwoche. Erfahrenere Mitglieder der Fachschaft werden gebeten, diese zu
ergänzen, damit die Veranstaltungen wieder geplant werden und statt�nden können, sobald es
wieder möglich ist.

Heliprof

Für die Vergabe des diesjährigen Heliprofs werden Personen für die Organisation und Planung
bestimmt. Anders als letztes Jahr gibt es keine zusätzliche Auszeichnung für die beste Online-
Lehre, da sowohl vergangenes als auch dieses Semester online stattgefunden haben.
Die Planung läuft in Kooperation mit der Fachschaft ANT. Die Verleihung wird wahrscheinlich
kurz vor der Klausurenphase im Juli statt�nden.
Nadine und David melden sich für die Organisation.
David stellt sich als freies Mitglied der Fachschaft zur Wahl. Er wird einstimmig mit 10 Ja-
Stimmen gewählt.

Nachtrag zu Prof's Profession

Als Dankeschön soll jedem teilnehmenden Dozenten ein Becher im Wert von 4,20 Euro geschenkt
werden.
Dazu stimmt die Fachschaftsvertretung für den ersten Termin 10 Euro ab. Der Antrag wird
einstimmig mit 10 Ja-Stimmen angenommen.
Das Geld für den nachfolgenden Termin soll von der Fachschaft ANT abgestimmt werden.

5



Sitzungsprotokoll

Kommende Veranstaltungen

Auch in diesem Sommersemester wird es wahrscheinlich keine Präsenzveranstaltungen geben.
Die Fachschaftsvertretung diskutiert über Möglichkeiten, die Vernetzung unter Studierenden zu
verbessern. Dazu wird überlegt, für jeden Studiengang einmal pro Monat ein Online-Tre�en in
lockerer Atmosphäre abzuhalten, damit sich Studierende aus einem Semester kennenlernen und
ggf. zu Übungsgruppen zusammen�nden können.
Diese Tre�en könnten zuerst von den jeweiligen Studiengangskoordinatoren und in nachfolgen-
den Terminen von den Studierenden selbst organisiert. Es wird beschlossen, dass Mails an die
Koordinatoren mit diesem Vorschlag geschickt werden und einzelne Fachschaftsmitglieder als An-
sprechpartner für ihren jeweiligen Studiengang genannt werden sollen. Für die Planung melden
sich folgende Mitglieder:
Anna, Ole (MML)
Christoph (Informatik)
David, Hannes (IT-Sicherheit)
Isabella (Medieninformatik)
Mona (Medizinische Informatik)

Annika Föhr verlässt die Sitzung um 19:25 Uhr.

Jannik tritt der Sitzung um 19:35 Uhr bei.
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Fachschaftsinterna

Lehrevaluationen

Die Lehrevaluationen aus dem letzten Semester können angefordert und auf eventuelle Probleme
in den Modulen untersucht werden. Pro Studiengang können maximal drei Personen Evaluationen
aus den zugehörigen Modulen lesen, die sich über eine Abstimmung dafür melden können.

Gremienwahlen

Die Fachschaftsvertretung für die nächste Legislaturperiode wird demnächst gewählt. Die Pla-
nung dazu läuft bereits, es muss aber noch der Wahlkoordinator bestimmt werden. Die Wahlen
werden online statt�nden. Zum Bewerben der Wahlen gibt es folgende Vorschläge:

� Die Kandidaten für die FS MaIn sollen nicht nur auf der Seite des StuPa, sondern auch
auf der Webseite der Fachschaft vorgestellt werden.

� Die Präsenz der Fachschaft in den sozialen Medien soll erhöht werden. Dort könnten auch
die Aufgaben und Veranstaltungen der Fachschaft beschrieben werden.

� Es könnten einzelne Videos in regelmäÿigem Abstand erstellt werden, in denen sich die FS
MaIn vorstellt.

� Die Gremienwahlen sollten in den synchronen Live-Veranstaltungen mit vielen Teilnehmern
beworben werden.

Jannik verlässt die Sitzung um 19:53 Uhr.

Sonstiges

Discord für Lads2 Übungen

Prof. Modersitzki hatte gefragt, of für die Übungen in LADS2 Discord anstatt Webex benutzt
werden dürfe, falls die Kommunikation dort besser läuft. Da es jedoch eventuell Probleme mit
dem Datenschutz geben wird, sollten die Übungen lieber weiter über Webex statt�nden.

Marieke tritt der Sitzung um 20:10 Uhr bei.

Sitzungen der anderen Gremien

FS ANT: 15.04.
StuPa und MuG: 14.04.
AStA: 19.04.
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Sitzungstermin im Semester

Über eine Abstimmung soll ein Termin für zweiwöchigen Rhythmus der Fachschaftssitzungen
festgelegt werden. Das sollte möglichst zeitnah erfolgen, damit es nicht zu Kollisionen mit anderen
FS-Sitzungen kommt.

HowTo der FS MaIn

Es wird vorgeschlagen, in dem How-To-Dokuments der FS MaIn die Aufgaben der Gremien und
Referate zu erklären. Das wäre zum Beispiel als Glossar-Seite am Ende des Dokuments möglich.
Anja und Fabi erklären sich bereit, die Langformen der Abkürzungen zu ergänzen. Personen, die
gut über einzelne Gremien Bescheid wissen, sollen eine kurze Erklärung ergänzen.

Wahlen als TO-Punkt

Die Fachschaftsvertretung diskutiert, ob der TO-Punkt Wahlen in jeder Sitzung sinnvoll ist, da
die meisten Wahlen nicht unter diesem Punkt statt�nden, sondern eher bei aktuellem Anlass. Es
wird beschlossen, den Punkt in Zukunft wegzulassen.

nächste Sitzung: tba
nächste Protokollantin: Isabella Miller

Ende 20:31 Uhr
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